Hommage à François Savard-Goulet

Une authentique pionnière vient de nous quitter. Il s'agit de madame Françoise Savard-Goulet de l'École de réadaptation décédée le 16 juillet 2006 à l'âge de 89 ans. Après avoir obtenu son diplôme d'infirmière (1943) et exercé sa profession pendant quelques années, elle s'inscrit à la Faculté de médecine de McGill où elle obtient un diplôme en Physical and Occupational Therapy (1954) et un B.Sc. dans la même discipline.

Le Dr Gustave Gingras, qui venait de mettre sur pied l'Institut de réadaptation, a recours (1960) aux services de Mme Savard-Goulet pour la mise en œuvre de l'École de réadaptation de l'Université de Montréal. Tout était à faire : développer un programme d'études et, surtout, recruter le personnel requis. Elle s'y emploie avec une compétence et un zèle tout à fait remarquables. Et c'est ainsi que, au cours de plusieurs décennies et tout en enseignant et en assumant à maintes reprises la direction de l'École et celle de la section de physiothérapie, Françoise Savard-Goulet se dévoue et contribue à la mise en place d'un corps professoral dûment qualifié.

Hors les murs, madame Savard-Goulet a été très présente; mentionnons la Chartered Society of Physiotherapy of England, l'Association canadienne de physiothérapie dont elle a été présidente (1961-1962) et l'Association canadienne des Écoles universitaires de réadaptation. Localement, elle a apporté une contribution signalée dans l'élaboration du programme de techniques en réadaptation instauré dans les CÉGEP. Elle a accompli, dans la bonne humeur et avec son sourire si séducteur, une tâche de véritable pionnière dans son domaine. Hommages lui soient rendus!